

Rippenstoß gegeben und gesagt: „Junge, du wirst doch nicht heulen!“ Da hatte Sonne ganz tapfer die Tränen heruntergeschluckt und war nun schon wieder ganz vergnügt. Er hielt die Zügel und ließ die Pferde so schnell wie möglich laufen, damit sie alle noch zur rechten Zeit nach dem Bahnhof kämen.

Herr und Frau Kühl und die Großmutter standen noch ein Weilchen auf der Dorfstraße und sahen dem Wagen nach. Sie sprachen davon, wie sie sich auf die nächsten Sommerferien freuten und auf das Wiedersehen, wenn Hansemanns Kinder und ihre Kameraden wiederkommen.

Bis dahin aber wollen alle Kinder getrost ihre Pflicht in Haus und Schule tun und gute Kameraden bleiben.

